

LE PRINTEMPS DE DOUAR DIDOULL (2)

Le collectif Douar Didoull appelle à se rassembler massivement le 18 mars 2017 à Guingamp (Place du Champ au Roy à 10h30) afin de rappeler à l'Etat et à Variscan que nous ne voulons de ce projet minier ni ici, ni ailleurs.

Alors que la Commission d'Information et de Suivi des travaux (CIS) doit se réunir le lundi 13/03 afin de présenter les futurs travaux pour l'année 2017 (en mars !) concernant le PERM de Lok-Envel, le collectif Douar Didoull en appelle à la raison et au respect démocratique, puisque ce projet ne bénéficie d'aucune acceptabilité sociale et demande une fois de plus aux services de l'Etat et à la société Variscan Mines l'abandon définitif de ce projet et des autres permis.

Comment dans un soi-disant Etat de droit peut-on faire fi de la population à ce point ? En effet, depuis maintenant 3 ans, ce sont des milliers de personnes qui manifestent régulièrement leur opposition à ces projets et ne croient pas à l'argument du tungstène métal « super stratégique ». Pour preuve : l'Etat français n'aura bientôt plus le contrôle de ce marché sur son sol, la seule société française Eurotungstène appartenant au Groupe Euramet (dont l'Etat vient de se séparer des 26,5 % qu'il y détenait) est en voie d'être cédée à Umicore, société Belge.

Comment dans un soi-disant Etat de Droit, peut-on assigner en justice des élus qui entendent protéger la santé de leurs administrés (au contraire de l'Agence Régionale de la Santé !) en prenant des délibérés d'interdiction de survols d'aéronefs qui exposent la population à des champs magnétiques dont l'innocuité n'est pas démontrée ?

Face à ce déni permanent des habitants de ces nouveaux "territoires imposés" (à des projets inutiles, à l'attitude de colons d'un autre âge de Variscan...), nous appelons la population à venir manifester son opposition à ces projets miniers et rappeler notre détermination à empêcher la venue des foreuses.